

## ABSTRAK

**Zakiya Ismah, NIM 108314028, Upaya Mengembangkan Kreativitas Anak Usia 5-6 Tahun Melalui Metode Proyek di RA AD-DAKWAH Sei Bamban T.A 2012/2013**

Perkembangan kreativitas anak sangat diperlukan. Salah satu cara untuk mengembangkan kemampuan kreativitas yaitu dengan metode proyek “persiapan pesta ulang tahun”. Metode proyek “persiapan pesta ulang tahun” adalah merupakan salah satu cara pemberian pengalaman belajar dengan menghadapkan anak dengan persoalan sehari-hari yang harus dipecahkan secara berkelompok. Metode proyek merupakan sebuah kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan keterampilan dalam bekerja sama, pengembangan kreativitas anak, dan tanggung jawab dalam menyelesaikan pekerjaan sampai tuntas.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan kreativitas anak usia 5-6 tahun dengan menggunakan metode proyek “persiapan pesta ulang tahun” di RA AD-DAKWAH Penggalangan Kec. Sei Bamban. Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas. Objek penelitian ini adalah mengembangkan kemampuan kreativitas anak usia 5-6 tahun di RA AD-DAKWAH Penggalangan Kec. Sei Bamban TA 2012/2013. Subjek penelitian adalah anak kelas B yang berjumlah 23 orang.

Proses penelitian dilakukan melalui 2 siklus. Pengumpulan data menggunakan lembar observasi. Hasil analisa setelah diberikan tindakan I yaitu melakukan kegiatan proyek “persiapan pesta ulang tahun”, dari hasil observasi aktivitas anak di dapat 1 orang anak (4.3%) yang memiliki kemampuan kreativitas baik, 8 orang anak (34.8%) yang memiliki kemampuan kreativitas sedang. Sebanyak 14 orang anak (60.9%) yang memiliki kemampuan kreativitas kurang. Pada siklus ini kemampuan klasikal belum tercapai.

Hasil analisa pada siklus II dari 23 anak terdapat 5 orang anak yang memiliki kemampuan kreativitas baik sekali (21.7%), 16 orang anak yang memiliki kemampuan kreativitas baik (69.6%) dan 2 orang anak yang memiliki kemampuan kreativitas sedang (8.7%), dan tidak ada anak yang memperoleh kemampuan kreativitas kurang dan kurang sekali. Berdasarkan hasil penelitian ini diperoleh bahwa kegiatan proyek “persiapan pesta ulang tahun” dapat mengembangkan kemampuan kreativitas anak usia 5-6 tahun di RA AD-DAKWAH penggalangan Kec. Sei Bamban.